

途上国支援として、こども靴を下取り

# 「アフリカ ザンビアのこども達に靴を贈ろう」 イベントを開催！

そごう・西武

2016/9/21

セブン&アイ HLDGS.

CSRアクション

そごう・西武では、途上国支援の一環として、ザンビアのこども達にお客様からお預かりした靴を公益財団法人ジョイセフを通じて贈る活動を行っており、裸足のこども達が、足の怪我が原因で破傷風や寄生虫病にかかることを防ぐために役立てられています。

このたび8月25日に西武東戸塚店にて、この活動について知って頂くイベントを開催しました。「こども靴下取りサービス」でお預かりしたこども靴が海を渡り、ザンビアのこども達に届くまでの道りを、海上輸送にご協力いただいている(株)商船三井さまとともに分かり易くご紹介しました。今後も、お客さまのご協力をいただきながら、途上国支援活動を推進してまいります。



株式会社そごう・西武  
西武東戸塚店 販売促進担当  
篠原 勝



靴がザンビアに届くまでの道りをパネルでご紹介



「なりきり船長」と輸送船の「ぬり絵」は、お子さま達に大人気



## こども靴下取りサービス



こども靴 1点につき、こども服売場にてお買い上げ価格5,000円(税込)ごとに1枚ご使用いただける「500円割引券」とお引き換え。お預かりした靴は、ザンビアのこども達に贈ります。

※ この活動は、(株)商船三井さま(海上輸送)、セイノースーパーエクスプレス(株)さま(国内輸送)にもご協力をいただいています。